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Награды 
нашли героев

Ко Дню энергетика были вруче-
ны традиционные награды – тем, 
кто в 2018 году работал эффек-
тивно и с полной отдачей, чем 
заслужил благодарность за свою 
работу от руководства и коллег. 

Почетная грамота за подписью заместителя пред-
седателя Правительства Ленинградской области 
по ЖКХ и энергетике Олега Коваля была вруче-
на генеральному директору АО «ЛОЭСК» Дми-
трию Симонову. 

Благодарность от Комитета по топливно-энерге-
тическому комплексу Ленинградской области бы-
ла объявлена начальнику Центра присоединения 
к электрическим сетям Алексею Лузанову и на-
чальнику отдела по работе с заявителями ЦПЭС 
Дарье Пепеляевой. 

Дорогие друзья!
В день профессионального 
праздника принято говорить о 
производственных успехах и че-
го мы добились за год. 

Но вы и так все знаете – мы 
с вами работаем в одной из луч-
ших электросетевых компаний 
России. Поэтому я хочу сказать 
о другом.

Многие из вас работают не 
только ради зарплаты, но и ис-
кренне радеют за наш общий 
результат. Нам интересно то, 
чем живет компания ЛОЭСК и 
как она развивается. 

Про зарплату есть повод от-
дельно сказать. В 2018 году се-
рьезное внимание было уделено 
ее повышению именно работни-
кам филиалов компании. Сред-
ний процент роста заработной 
платы составил 10%. 

А 2019 год мы начинаем с по-
вышения окладов сотрудникам 
Центрального аппарата на 10% 
с 1 января.

Также мы придаем большое 
значение социальной защищен-
ности наших работников. Ре-
шением Федеральной анти-
монопольной службы расходы 
компании на добровольное ме-
дицинское страхование были 
признаны необоснованными. 
Но для меня, как руководите-
ля ЛОЭСК, крайне важно, что-
бы сотрудники могли получать 
своевременную и качественную 
медицинскую помощь. Поэто-
му принято решение о выделе-
нии средств на добровольное 

медицинское страхование из 
прибыли.

Не секрет, что в ЛОЭСК 
есть свои многолетние тради-
ции. Поэтому независимо от 
того, что происходит у нас за 
окном, какая погода на улице, 
как обстоят дела в экономике 
и каков курс валют, мы все рав-
но продолжим наши традиции 
и будем вместе собираться и 
отмечать наши корпоратив-
ные праздники.

Наш профессиональный 
праздник в декабре – хорошая 
возможность для нас встре-
титься, пообщаться, посме-
яться, пожелать друг дру-
гу здоровья и счастья, отме-
тить общие успехи и дости-
жения каждого в отдельности. 
Мы радуемся друг за друга, ведь 
в этом году кто-то из коллег 
создал семью, у кого-то роди-
лись дети, а у кого-то и внуки. 
И это прекрасно! 

Желаю всем нам света и до-
бра, успехов и любви, чтобы 
ваши близкие и родные были 
здоровы! 

С Днем энергетика!

ДМИТРИЙ СИМОНОВ,  генеральный директор ЛОЭСК
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ПОЧЕТНЫЕ ГРАМОТЫ И БЛАГОДАРНОСТИ ОТ ГЕ-
НЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА ЗА ДОБРОСОВЕСТНЫЙ 
ТРУД И В СВЯЗИ С ДНЕМ ЭНЕРГЕТИКА ПОЛУЧИЛИ 
10 СОТРУДНИКОВ ЦЕНТРАЛЬНОГО АППАРАТА: 
•  Балябина Надежда – специалист по охране труда 

1-й категории отдела охраны труда, службы охра-
ны труда, промышленной безопасности и производ-
ственного контроля; 

•  Бурба Ольга – начальник отдела реализации элек-
трической энергии службы транспорта электриче-
ской энергии; 

•  Быкова Татьяна – главный юрист юридического 
отдела юридической службы; 

•  Корнеев Максим – начальник отдела приемки вво-
димых объектов службы качества строительства; 

•  Линник Андрей – начальник службы 
телемеханики; 

•  Новиков Сергей – водитель автомобиля 4-го разря-
да транспортного отдела; 

•  Румянцева Любовь – начальник пресс-сектора 
службы по корпоративному развитию и связям с 
общественностью; 

•  Рутковский Алексей – начальник службы организа-
ции капитального строительства; 

•  Статкевич Виктор – заместитель начальника Цен-
тра присоединения к электрическим сетям; 

•  Федоров Евгений – начальник отдела экономиче-
ского анализа Центра присоединения к электриче-
ским сетям; 

Награды нашли героев

ПОЧЕТНЫЕ ГРАМОТЫ И БЛАГОДАРНОСТИ ОТ ГЕ-
НЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА ПОЛУЧИЛИ И СОТРУД-
НИКИ ФИЛИАЛОВ ЛОЭСК:
•  Тестин Валерий – электромонтер по эксплуата-

ции распределительных сетей 4-го разряда участка  
№ 1 РЭС г. Выборг филиала АО «ЛОЭСК» «Северные 
электросети»;

•  Гаврилов Андрей – электромонтер по испытаниям и 
измерениям 5-го разряда участка ЭТЛ РЭС № 4 г. Слан-
цы филиала АО «ЛОЭСК» «Западные электросети»;

•  Григорьев Вячеслав – мастер участка электрических 
сетей № 1 РЭС г. Луга филиала АО «ЛОЭСК» «Юж-
ные электросети»;

•  Ларионов Сергей – машинист автовышки и автоги-
дроподъемника транспортно-хозяйственного участ-
ка РЭС г. Волхов филиала АО «ЛОЭСК» «Восточные 
электросети»;

Самых энергичных выбрали 
голосованием

Каждый год сотрудни-
кам компании присужда-
ются особенные премии – 
статуэтки Энергичных му-
равьев. Энергичный мура-
вей – это тот, кто не просто 
хорошо выполнял свои не-
посредственные обязан-
ности, но и тот, кто всегда 
готов помочь коллегам из 
других подразделений, тот, 
кто болеет за компанию и 
работает на общий резуль-
тат. Победители в этом кон-
курсе выбираются голосо-
ванием топ-менеджеров – 
причем каждый из них не 
имеет права голосовать 
за сотрудника из своей 
дирекции. 

В этом году Бронзово-
го энергичного муравья 
вручили начальнику кан-
целярии Елене Чернико-

вой. Серебряная статуэтка 
досталась инженеру-элек-
тронику сектора техниче-
ской поддержки Алексею 
Друзеву. А Золотой энер-
гичный муравей большин-
ством голосов был отдан 
начальнику отдела про-
граммного обеспечения 
Константину Соколову. 

Константин Соколов:
«Получение Золотого 

муравья было для меня 
сюрпризом – очень при-
ятным, конечно. Для меня 
очень важно, что ЛОЭСК 
дает большие и главное 
доступные возможности 
для реализации себя – не 
только в моей непосред-
ственной профессиональ-
ной деятельности, как про-
граммиста, но это и спорт, 

•  Соколов Константин – начальник отдела про-
граммного обеспечения;

•  Березина Наталья – начальник службы транспор-
та электрической энергии;

•  Гильфанова Гузалия – ведущий специалист отдела 
планирования ремонтов ПТС;

•  Лебедева Наталья – заместитель главного бухгал-
тера по налоговому учету и методологии бухгал-
терского учета;

•  Плужник Сергей – главный специалист отдела ка-
питального строительства.

•  Ванчугов Алексей – мастер участка эксплуата-
ции линий электропередачи РЭС г. Тосно филиала  
АО «ЛОЭСК» «Центральные электросети»;

•  Панкратова Ирина – диспетчер оперативно-диспет-
черской службы филиала АО «ЛОЭСК» «Пригородные 
электросети»;

•  Манько Александр – электромонтер по ремонту  
и обслуживанию электрооборудования 5-го разряда 
высоковольтной службы филиала АО «ЛОЭСК» «Се-
верные электросети»;

•  Антонова Любовь – специалист по охране труда фи-
лиала АО «ЛОЭСК» «Западные электросети»;

•  Молодцов Юрий – электромонтер по эксплуата- 
ции распределительных сетей 4-го разряда участ-
ка электрических сетей № 1 РЭС г. Луга филиала  
АО «ЛОЭСК» «Южные электросети»;

•  Антонов Алексей – электромонтер оперативно-вы-
ездной бригады оперативно-диспетчерской группы 
РЭС г. Тихвин филиала АО «ЛОЭСК» «Восточные 
электросети»;

•  Калугин Николай – электромонтер оперативно-вы-
ездной бригады оперативно-диспетчерской группы 
РЭС г. Лодейное Поле филиала АО «ЛОЭСК» «Вос-
точные электросети»;

•  Данилов Юрий – машинист крана автомобильного 
6-го разряда транспортного участка РЭС г. Кировск 
филиала АО «ЛОЭСК» «Центральные электросети»;

•  Татаринов Андрей – старший мастер участка экс-
плуатации линий электропередачи РЭС г. Всеволожск 
филиала АО «ЛОЭСК» «Пригородные электросети».

и творчество, и общение. 
То, что многие сотрудники 
«обычных» работодателей 
ищут «на стороне», мы по-
лучаем в своей Компании. 
В конце каждого года я 
анализирую свои достиже-
ния и какие-то счастливые 
воспоминания. Так, оказа-
лось, что добрая полови-
на из них связана именно с 
ЛОЭСК и с людьми, рабо-
тающими со мной вместе». 

Ирина Кравцова:  
«У нас с ЛОЭСК взаимная 
любовь»

Одна из самых важных 
номинаций, которую вру-
чают в День энергетика – 
«Душа компании». В голо-
совании, определяющем 
победителя, участвуют все 
сотрудники Центрального 
аппарата: они могут от-
дать голос за любого кол-
легу (за исключением тех, 
кто работает в той же ди-
рекции). В 2018 году боль-

шинство голосующих от-
дало свои голоса за Ири-
ну Кравцову – начальни-
ка сектора корпоративных 
проектов. 

– Я уже десять лет рабо-
таю в ЛОЭСК, и я рада, что 
моя любовь к вам – взаим-
на, – сказала Ирина Крав-
цова. – Вообще я считаю, 
что для пиарщика важ-
но быть не равнодушным 
к своему делу. Поэтому я 
всегда сама участвую в тех 
мероприятиях, которые мы 
организовываем. Я актив-
ный участник турслета, 
бегу (хоть и с трудом) Гон-
ку героев, танцую на Дне 
энергетика, играю в волей-
бол и плаваю кролем за ко-
манду ЛОЭСК. Меня ра-
дует, что в компании есть 
команда единомышленни-
ков, которые сами приду-
мывают идеи и готовы их 
воплощать. Очень бы хо-
телось, чтобы новые со-
трудники ЛОЭСК не стес-

нялись приходить со сво-
ими идеями или участво-
вать в организуемых нами 
мероприятиях. Не за гора-
ми 15-летие компании, и 
мы очень ждем активных 
и творческих коллег! А 
еще – огромная благодар-
ность руководству компа-
нии, которое поддержива-
ет наши самые необычные 
идеи! Очень жду праздно-
вания 15-летия компании 
и надеюсь, что удастся ор-
ганизовать по-настоящему 
незабываемый праздник!

Малые, но энергичные
Второй год подряд со-

трудникам вручается еще 
одна награда – «Малый 
энергичный муравей». 
Ею награждают руково-
дители функциональных 
блоков своих сотрудни-
ков, чей вклад в работу 
оценивают особенно вы-
соко. В этом году «Малых 
энергичных муравьев» 
получили: Резенова Ев-
гения Валерьевна, Смир-
нов Андрей Валерьевич, 
Корнеева Вилена Вячес-
лавовна, Орельский Ста-
нислав Сергеевич, Ива-
нов Глеб Валентинович, 
Цветков Павел Михай-
лович, Колядина Елена 
Владимировна, Карандей 
Мария Геннадьевна, Со-
болева Елена Евгеньевна, 
Боднарюк Вадим Игоре-
вич, Шкарин Владимир 
Александрович. 

За актерское  
мастерство

Каждый год в ЛОЭСК 
снимают корпоративный 
фильм – на основе шедев-
ров советского кинемато-
графа. В этом году коллеги 
из ЛОЭСК снимались в ре-
мейке «Обыкновенного чу-
да». Каждый из «актеров» 
проявил себя с неожидан-
ной стороны, показав чу-
деса перевоплощения. 

Самому талантливому 
актеру режиссер «Обык-
новенного чуда ЛОЭСК», 
известный петербургский 
телеведущий Феликс Не-
велев, вручает свой соб-
ственный приз – «Энер-
гичный Оскар». За луч-
шую актерскую игру 
статуэтку получил дирек-
тор по реализации услуг 
транспорта электроэнер-
гии Евгений Гельгорн. 
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Те, кто давно работают 
в компании, знают, что на-
ша компания богата музы-
кальными талантами. На-
ши коллеги Константин 
Соколов, Сергей Чабров и 
Александр Елкин дружат 
с гитарами: им подвласт-
ны и рок-баллады, и тяже-
лый «металл», и блюз. 

Сергей ЧАБРОВ, 
начальник отдела по ра-
боте с объектами зем-
лепользования, гитара, 
вокал:

На праздниках ЛОЭСК  
мы выступаем уже в 
третий раз. Мы – сы-

гранная команда, так как 
репетируем постоянно, 
это наше хобби. Играем 
кавер-версии известных 
песен, больше всего лю-
бим рок. На Дне энерге-
тика мы исполняли ком-
позиции разных направ-
лений – это была свое-
го рода машина времени, 
которая прокатилась от 
80-х годов прошлого века 
до 2000-х годов. Набор пе-
сен разнообразный: KISS, 
Сюткин, No Doubt, Pink 
и другие. Во-первых, мы 
старались подстроиться 
под женский вокал – ведь 
у нас почти все песни ис-
полняли наши коллеги-де-
вушки. А во-вторых, под-
бирали песни так, чтобы 
они были узнаваемы для 
большинства – не зави-
симо от возраста и люб-
ви к рок-музыке. Вообще 
здорово, когда у нас есть 
возможность увидеть, 
как наши коллеги, кото-
рых мы каждый день ви-
дим на работе, раскрыва-
ются с другой стороны. И 
оказывается, что девуш-
ки-финансистки, сметчи-

«Ну вы, энергетики, даете!»
ТВОРЧЕСКИЕ ВЫСТУПЛЕНИЯ НАШИХ КОЛЛЕГ ПОРАЗИЛИ ВСЕХ ГОСТЕЙ ПРАЗДНИКА

Слава о талантах ЛОЭСК давно уже вышла за пределы нашей компании – о наших сотрудниках, которые 
поют, выступают и танцуют, знают уже во многих корпорациях Санкт-Петербурга и даже просят в качестве 
подарков на свои знаковые даты поставить номер «от ЛОЭСК». Да и мы с вами на празднике, посвященном 
Дню энергетика, лично видели, на ЧТО способны наши творческие коллеги. 

цы, девушки из канцелярии 
– на самом деле не только 
грамотные специалисты, 
но еще и крутые рокерши, 
умеющие «зажигать» зал 
и обладающие невероят-
ным вокалом!

Вокалистками в рок-
группе выступили три на-
ших коллеги: специалист 
казначейства Алексан-
дра Безукладникова, ве-
дущий специалист-смет-
чик отдела сметной рабо-
ты Надежда Чернявская и 
специалист сектора доку-
ментационного обеспече-
ния канцелярии Татьяна 
Плотникова. Надежда и 
Татьяна – уже опытные пе-
вицы и выступают на сце-
не перед коллегами дале-
ко не в первый раз. Голос 
Александры добавил дуэ-
ту девушек дополнитель-
ную глубину и мощность. 

Александра 
БЕЗУКЛАДНИКОВА, 
специалист казначейства, 
вокал:

Петь я начала с ран-
него детства, участво-

вала во всевозможных ан-
самблях, занимала при-
зовые места в детских 
конкурсах моего родного 

города Омска. Есть пара 
классов музыкальной шко-
лы по классу фортепиа-
но, но я ее так и не окон-
чила, в большей степени я 
самоучка. Пробую играть 
на разных инструментах, 
часто пою дома под гита-
ру. В ЛОЭСК я «дебюти-
ровала» этим летом на 
турслете – мы вместе с 
командой исполняли при-
ветственную песню и вече-
ром пела у костра на аку-
стическом «концерте». На 
Дне энергетика решилась 
выступить вместе с му-
зыкантами, так как мне 
это предложила началь-
ник сектора корпоратив-
ных проектов Ирина Крав-
цова. Мои более опытные в 
сценическом плане коллеги 
– Надежда Чернявская и 
Татьяна Плотникова – ме-
ня поддерживали и помо-
гали, а наш педагог по во-
калу дала очень много цен-
ных советов, которыми я 
буду пользоваться в даль-
нейшем. Конечно, я волно-
валась перед выступлени-
ем, особенно из-за сцени-
ческих движений, которые 
мне давались труднее все-
го. Но ощущение того, что 
мы будем на сцене все вме-
сте, меня успокаивало.

Удивили зрителей и 
задорные танцовщицы в 
оранжевых комбинезо-
нах, устроившие огнен-
ное хип-хоп-шоу на сцене. 
Большинство из девушек 
не имели за плечами бога-
того танцевального опыта, 
подготовившись «с нуля» 
всего за два месяца. 

Юлия СОКОЛОВА, 
ведущий специалист от-
дела экономического ана-
лиза ЦПЭС, участница 
танцевальной группы:

Мы объединились с де-
вочками из разных от-

делов: вместе танцевали 
специалисты канцелярии, 
PR-отдела, службы тран-
зита электроэнергии и 
службы землепользования. 
Когда девочки организовы-
вали танцевальную группу, 
я была в отпуске, но вер-
нувшись, я узнала, что ме-
ня включили в танцеваль-
ную группу «заочно». И я 
была очень рада, потому 
что я двумя руками «за» 
танцы. Танцы – мое мно-
голетнее хобби, я занима-
лась парными свинговыми 
танцами, танцами на пи-
лоне, сейчас танцую саль-
су и бачату. Для корпора-
тива мы выбрали стиль 
хип-хопа, для всех из нас 
это абсолютно новое на-
правление. Репетировали 
с тренером два месяца по 
два раза в неделю! Движе-
ния повторяли много раз, 
с каждым разом запоми-
ная все лучше и лучше. У 
нас подобралась замеча-
тельная команда – девоч-
ки, даже если у них что-
то не сразу получалось, не 
отчаивались, мы поддер-
живали друг друга, одни 
объясняли движения дру-

гим. Со стороны может 
показаться, что у нас со-
всем не сложный танец, 
но, поверьте, за репети-
ции с нас семь потов схо-
дило! К 15-летию ЛОЭСК 
мы готовы поставить еще 
один номер, но, возможно, 
другие коллеги, увидев наш 
танец на День энергетика, 
поймут, что и они могут 
не хуже, и тоже захотят 
танцевать!

Своими акробатиче-
скими трюками на по-
лотнах коллег удивила 
начальник отдела по ра-
боте с филиалами ди-
рекции по капитальному 
строительству Василиса 
КАЛИНИНА. К строй-
ной фигурке воздушной 
гимнастки были прико-
ваны взгляды всех зрите-
лей без исключения.

За выступлениями наших коллег сле-
дили не только гости праздника, но и 

руководство ресторана, где ЛОЭСК отмечала День 
энергетика. Рестораторы, уже не раз наблюдавшие, 
как работают приглашенные звезды эстрады, не 
могли поверить, что ребята, играющие на сцене с 
живым звуком и на столь высоком уровне, – не про-
фессионалы, а любители, в жизни имеющие совсем 
другую профессию. «Ну вы, энергетики, даете!» – ис-
кренне восхитились они.

P.S.

Впервые выступить на 
полотнах я попробова-

ла в 2014 году на празднова-
нии 10-летия ЛОЭСК. Тог-
да это был эксперимент. В 
2018 году я, после некото-
рого перерыва, снова вер-
нулась к воздушной гимна-
стике на полотнах. Репе-
тировала два раза в неде-
лю в течение двух месяцев, 
нарабатывала элементы, 
ставила номер под музыку 
из фильма «Призрак опе-
ры». Нужна очень серьез-
ная физическая подготов-
ка. В детстве я занималась 
спортивной гимнастикой, 
поэтому есть и гибкость, 
и сила. Но все равно очень 
волновалась перед высту-
плением – вдруг что-то 
пойдет не так? К счастью, 
коллеги встретили тепло, 
и мандраж во время вы-
ступления прошел.

Губернатор поздравил областных энергетиков

«От имени правительства Ленинградской области поздравляю с 
профессиональным праздником – Днем энергетика. Для энергетиков 
нет выходных и праздников: от вашей работы зависят десятки тысяч 
предприятий, зависят все семьи, все, без исключения, жители обла-
сти. Уверен, что вы в полной мере осознаете эту высокую степень 

ответственности и делаете все для того, чтобы электроэнергия и теп-
ло поступали на производство и в дома наших сограждан без сбоев. 

От всей души благодарю Ваш коллектив – и ветеранов, и тех, 
кто работает сейчас, за большой труд, желаю здоровья, добра и 
благополучия». 

В День энергетика в адрес генерального директора АО «ЛОЭСК» пришла правительственная телеграмма 
от губернатора Ленинградской области Александра Дрозденко. 
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Олимпиада проходила 
в три этапа. Участие – для 
всех желающих, но в ос-
новном побороться за зва-
ние «лучшего электротех-
ника ЛОЭСК» вызвались 
представители техниче-
ского блока, электромон-
теры и диспетчеры, пред-
ставители отделов техпри-
соединения и капитально-
го строительства – то есть 
те, кто изучал физику, те-
оретические основы элек-
тротехники в институте и 
использует знания в своей 
повседневной работе. 

Было подано 90 зая-
вок на участие. Посколь-
ку участники олимпиа-
ды – из разных городов 
Ленинградской области, 
то было решено первый 
этап интеллектуального 
соревнования проводить 
удаленно, на специаль-
ном внутрикорпоратив-
ном портале. Составлени-
ем вопросов занимались 
наши коллеги из блока 
главного инженера – Ро-
ман Рамхин и Александр 
Давыденко. Специальные 
вопросы были добавлены 
и от главного инженера. 

По результатам перво-
го тура было выбрано 30 

В ЛОЭСК прошла олимпиада 
по физике и электротехнике

В ЛОЭСК есть традиции, и одна из них – это ежегодная декабрьская 
олимпиада по физике и электротехнике среди сотрудников компании. 
В этом году олимпиада прошла уже в третий раз, снова доказав, что в 
нашей компании работают умные и знающие свое дело специалисты.

человек – их пригласили 
к участию во втором туре 
олимпиады. 

– Вопросы второго тура 
носили более прикладной 
характер, чем в первом ту-
ре, – рассказал Александр 
Давыденко. – Поскольку 
вопросы мы приготовили 
в виде теста, то сложнее 
всего оказалось придумать 
несколько неправильных, 
но «правдоподобных» ва-
риантов ответа. Кроме то-
го, в задание входило пять 
задач, которые надо было 
решить. 

В финал олимпиады, 
который прошел 19 дека-
бря в Центральном аппа-
рате, вышли 10 человек – 
из Центрального аппара-
та, Пригородного, Цен-
трального и Восточного 
филиалов. В итоговом со-
стязании их ждали 25 не-
простых вопросов из са-
мых разных областей 
электротехники.

– Некоторые вопросы 
совсем непростые, – при-
знал во время привет-
ственного слова участ-
никам главный инженер 
ЛОЭСК Андрей Горохов. 
– При этом, даже если вы 
не знаете точного ответа, 

не бойтесь показать в от-
вете цепочку своих рас-
суждений, возможно, она 
приведет вас к правильно-
му решению. 

– Были вопросы и из 
школьного курса физики, 
например, просьба сфор-
мулировать правило Бу-
равчика, – отметил Алек-
сандр Давыденко. – Кста-
ти, не все ответили на 
этот вопрос верно! Неко-
торые вопросы оказались 
нестандартными: напри-
мер, про батарейку. Поче-
му уровень заряда бата-
рейки от карманного фо-
нарика иногда проверяют 
языком? Почему при этом 
во рту чувствуешь жже-
ние и горечь, если бата-
рейка работающая?

На один вопрос не от-
ветил практически никто 
из участников: каким об-
разом на индукционных 
электросчетчиках доби-
вались обратного враще-
ния диска для хищений 
электроэнергии? В ответе 
к этому провокационному 
вопросу многие написали: 
«Не знаком с принципом 
действия, так как хищени-
ем не занимаюсь».

После сдачи всех работ 
жюри занялось подсче-
том правильных ответов 
и определением победите-
лей. В этом году в состав 
жюри вошел новый участ-
ник – им стал победитель 
прошлогодней олимпиа-
ды, диспетчер Пригород-
ного филиала Владислав 
Жук. Он активно участво-
вал в обсуждениях жюри 
и помогал принимать ре-
шение – засчитывать от-
вет как верный или нет.  
С этого года участие в жю-

ри прошлогоднего побе-
дителя олимпиады станет 
традицией. Тем, кто уча-
ствовал в олимпиаде в пер-
вый раз, было очень непро-
сто «обогнать» уже при-
знанных чемпионов. Так, 
Вадим Севрюков еще раз 
подтвердил свою прошло-
годнюю «бронзу», разде-
лив третье место с Макси-
мом Мещеряковым. Роман 
Любимов занял второе ме-
сто, а Михаил Иванов, ко-
торый в прошлом году 
был серебряным призе-
ром, в этом добился пер-
вого места и стал победи-
телем олимпиады.

ПОБЕДИТЕЛИ 
ОЛИМПИАДЫ

1 МЕСТО: 

МИХАИЛ ИВАНОВ, 
ведущий специалист 
отдела взаимодействия 
со смежными сетевы-
ми организациями, 
Центральный аппарат

2 МЕСТО:

РОМАН ЛЮБИМОВ,
ведущий инженер ЭТЛ 
РЭС г. Тосно, Централь-
ный филиал 

3 МЕСТО:

МАКСИМ МЕЩЕРЯКОВ, 
заместитель начальника 
оперативно-диспетчер-
ской службы, Пригород-
ный филиал

ВАДИМ СЕВРЮКОВ, ве-
дущий специалист ОТС, 
Центральный аппарат

– Уже стало доброй традицией в компании ЛОЭСК проведение олимпиады по физике и электро-
технике в преддверии профессионального праздника – Дня энергетика. Очень радует, что в на-
ших интеллектуальных состязаниях принимает все большее количество работников, и особенно 
приятно, что в основном это молодежь! Значит мероприятие интересно, познавательно и, очень 
надеюсь, полезно! Как технари, готовившие конкурс, мы очень старались, чтобы задачи для 
участников были прикладными и могли помочь нам всем не только вспомнить законы физики и 
электротехники, но и найти им практическое применение в нашей повседневной работе. И конеч-
но, при этом еще больше подружиться, пообщаться друг с другом и ощутить «чувство локтя», 
потому что в целом мы – команда единомышленников! Пользуясь случаем, хочу поблагодарить 
Александра Давыденко, Владислава Жука за активность в подготовке заданий для участников 
олимпиады и работу по проверке результатов состязания. Благодарю всех за участие. Вы – мо-
лодцы! ЛОЭСК – так держать, ЛОЭСК – вперед!

АНДРЕЙ ГОРОХОВ, главный инженер ЛОЭСК

В 2018 ГОДУ ЛОЭСК уча-
ствовала в четырех заседа-
ниях Экспертных советов 
при Комитете по энергети-
ке Государственной Думы 
РФ. Каждый раз это были 
обсуждения конкретных 
актуальных законопро-
ектов, а представители  
ЛОЭСК выступали с заме-
чаниями как признанные 
эксперты в электроэнерге-
тической отрасли. 

– На Экспертные советы 
ЛОЭСК приглашают уже 
не первый год, – отмети-
ла заместитель генераль-
ного директора по эконо-
мике и финансам Жанна 
Айгильдина. – Изначаль-
но интересы областных 
энергетиков в Государ-
ственной Думе представ-
лял Лев Давидович Хаба-
чев, его мнение считалось 
одним из авторитетней-
ших в электроэнергетике. 

В состав Экспертных 
советов входят представи-
тели сетевых и сбытовых 
компаний всех уровней (от 
распределительных до ма-
гистральных сетей), пред-
ставители генерирующих 
компаний и сообщества 
потребителей. Докладами 
выступающих и дискусси-
ями участников руководит 
депутат Государственной 
Думы, первый замести-
тель председателя Коми-

тета по энергетике Вале-
рий Селезнев. 

– На этих встречах ве-
дутся очень конструктив-
ные дискуссии, без «во-
ды», – уверена Жанна Ай-
гильдина. – В этом году 
обсуждались актуальные 
темы: вопросы перекрест-
ного субсидирования, 
оплаты резервируемой мак-
симальной мощности, ре-
зонансные дела о перехо-
де представителей реги-
онального крупного биз-
неса на оптовые тарифы 
по передаче электроэнер-
гии ФСК ЕЭС. Представи-
тели высказываются «за» 
тот или иной законопро-
ект или «против»; если они 
«против», то должны аргу-
ментировать свое мнение и 
дать встречные предложе-
ния. Радует, что к позиции 
ЛОЭСК прислушиваются. 
В некоторых ситуациях 
большинство участников 
Экспертного совета после 
обсуждений признает, что 
законопроект нуждается в 
серьезной доработке. 

Выводы участников 
Экспертного совета оформ-
ляются в виде заключения, 
которое согласовывается 
всеми участниками и по-
сле этого – в виде эксперт-
ных рекомендаций – посту-
пает в Правительство Рос-
сийской Федерации. 

К мнению ЛОЭСК прислушивают-
ся в Государственной Думе

2018-Й был для ЛОЭСК го-
дом, полным спортивных 
успехов. Этот год можно 
назвать годом эксперимен-
тов – коллеги попробовали 
себя в новых видах спорта. 
В марте сотрудники Цен-
трального аппарата впер-
вые участвовали в турнире 
по сквошу среди СМИ Пе-
тербурга – и сразу заняли 
первое место в командном 
зачете. А Елена Леженни-
кова (главный специалист 
отдела по работе с объек-
тами землепользования) 
стала серебряным призе-
ром в женском зачете. Ле-
том в марафоне «Белые но-
чи» от ЛОЭСК участвова-
ло 48 человек – и из Цен-
трального аппарата, и из 
филиалов. Эксперимент 
поставил начальник отде-
ла программного обеспе-

чения Константин Соко-
лов – он единственный, 
кто бежал дистанцию в 42 
километра. И добежал до 
финиша! Осенью сборная 
команда ЛОЭСК заняла 
первое место в спартакиа-
де трудовых коллективов 
по плаванию – в серьезной 
борьбе четверо пловцов-
энергетиков смогли побе-
дить фаворитов чемпиона-
та – сборную тренеров Ка-
лининского района. А зим-
ний сезон ЛОЭСК опять 
встретила экспериментом 
– в декабре 30 человек 
из Центрального аппара-
та отправились на горно-
лыжный курорт «Красное 
озеро», чтобы всем вместе 
открыть сезон сноуборда 
и горных лыж. Многие из 
коллег «встали на доску» 
впервые. 

Сквош, марафон, сноуборд

«Благодаря Экспертным советам и другим площадкам 
для обмена мнениями удается донести до законодате-
лей позицию участников отрасли. Главное, чтобы в ре-
зультате нашей совместной работы появлялись про-
думанные и полезные для развития электроэнергети-
ческого комплекса страны законы». 

ЖАННА АЙГИЛЬДИНА, заместитель генерального  
директора по экономике и финансам
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– Наталья Алексеевна, 
когда Вы впервые приш-
ли в электроэнергетику?

– В 1986 году я – тог-
да 18-летняя выпускни-
ца Сланцевского инду-
стриального техникума – 
пришла в горсеть города 
Сланцы и устроилась элек-
тромонтером ОВБ. Тог-
да электромонтеры ОВБ 
в том числе выполняли 
функции диспетчеров. В 
основном моими коллега-
ми были люди опытные, с 
многолетним стажем ра-
боты, они передавали мне 
все свои знания. А теперь 
уже я, проработав в элек-
троэнергетике почти 33 го-
да, передаю свои знания 
молодому поколению.

– Сейчас Вы старший 
диспетчер. Это стресс 
и большая ответствен-
ность. Нравится?

– Все мы, диспетчеры 
(особенно те, которые ра-
ботают уже много лет), 
уже немного психологи. 
Мы умеем настраивать 
себя и коллег на спокой-
ствие, сдержанно реаги-
ровать на нештатные си-
туации, из которых состо-
ит наша ежедневная рабо-
та. Хотя бывают, конечно, 
и шквалы звонков, ког-
да люди ругаются, что у 
них отключили свет, и все 
свое недовольство «слива-
ют» на диспетчера. Но мы 
привыкли не реагировать 
на такие провокации. Зато 
какое удовольствие полу-
чаешь, когда «разрулил» 
аварию и вернул людям 
свет!

– У вас дружный коллек-
тив?

– У нас давно сложив-
шийся коллектив электро-
монтеров и диспетчеров, 
мы понимаем друг друга 
с полуслова, очень прият-
но вместе работать. Хотя в 
моей оперативно-диспет-
черской службе одни муж-
чины, женщина только я.  
Я так давно работаю, поэ-
тому уже заодно являюсь 
неким «архивом» нужных 
документов. Поэтому но-
вичкам часто советуют об-
ратиться ко мне: «Звоните 
Никитиной, она поможет!».

– Какое событие запомни-
лось больше всего за эти 
годы?

– Из экстраординар-
ного – это празднование 
10-летия компании, на ко-
торое пригласили луч-
ших сотрудников филиа-
лов. Грандиозный празд-
ник, и видно, что коллек-
тив компании – молодой, 
дружный и сплоченный. 

– Как считаете, в чем 
особенность ЛОЭСК?

– Взаимопонимание и 
желание вместе добить-
ся результата. Иногда по 
каким-то рабочим вопро-
сам звонишь коллегам и 
руководству в Централь-
ный аппарат, Юрий Алек-
сандрович Борисов и Ма-
рина Александровна Гла-
зунова всегда очень откры-
ты, дружелюбны и готовы 
помочь и объяснить. Же-
лаю, чтобы компания на-
ша росла, но это взаимо-
понимание – оставалось!

«Нерешаемых задач  
для нас не существует!»

«Коллеги шутят,  
что электричество меня боится»

Алексей МИХНЕЦОВ, 
начальник электротехнической лаборатории,  
Центральный филиал

– Алексей Евгеньевич, Вы 
начинали свою карьеру с 
электромонтера ОВБ, 
как и все?

– Да, в 1994 году я при-
шел в городские сети Ки-
ровска на должность элек-
тромонтера ОВБ, но с 2000 
года занимаюсь испытани-
ями и измерениями в элек-
тролаборатории. Три го-
да я уже начальник ЭТЛ. 
Мы занимаемся опреде-
лением места поврежде-
ний на кабельных линиях 
и подстанциях. 

– В чем самая большая 
трудность работы элек-
тролаборатории?

– Наша проблема – это 
удаленность РЭС друг от 
друга. Тосно от Кировска 
в 50 километрах, поэтому 
не всегда удается все лич-
но контролировать. К сча-
стью, ребята из ЭТЛ – гра-
мотные специалисты, им 
можно доверить работу и 
быть уверенным, что они 
все сделают, как надо. Ра-
боты у нас много, пото-
му что большое количе-
ство кабельных линий в 
зоне нашей ответственно-
сти израсходовало свой ре-
сурс и подлежит замене. 

– Чего ждете от следу-
ющего, юбилейного для 
ЛОЭСК года?

– В 2019 году наша ЭТЛ 
– первая из всех в ЛОЭСК 
– станет обладательницей 
аппарата для диагности-
ки изоляции кабельных 
линий. Теперь можно бу-
дет, не дожидаясь аварии, 
проверять состояние на-

ших кабелей и исходя из 
этого делать выводы – ка-
кие линии надо менять в 
первую очередь. Этот при-
бор станет серьезным под-
спорьем в нашей работе, 
мы рады, что в руковод-
стве компании много по-
нимающих людей, кото-
рые осознают перспекти-
вы таких новинок. 

– Вообще сильно измени-
лись технологии за годы 
работы?

– Конечно! Это как 
сравнить патефон с  CD-
проигрывателем! Первая 
электролаборатория, на ко-
торой я работал, представ-
ляла собой автомобиль-
«буханку», все прибо-
ры (достаточно тяжелые) 
нужно было выгружать из 
машины, подключать, ра-
ботая в любых погодных 
условиях… А сейчас опе-
ратору достаточно размо-
тать кабели и, не выходя 
из машины, в тепле и при 
свете делать все необходи-
мые измерения…

– Никогда не хотелось 
сменить профессию?

– Нет! Мы же даем лю-
дям свет, что может быть 
важнее? Тем более, я же 
больше ничего и не умею, 
кроме как с проводами 
«разговаривать»! (смеет-
ся). Про меня ребята-кол-
леги шутят: «Его элек-
тричество боится!». Лю-
блю сложные задачи, с 
опытом понял – нереша-
емых задач крайне мало! 
Главное – опыт и желание 
работать!

«Удовольствие –  
разрулить аварию»

Наталья НИКИТИНА, 
старший диспетчер оперативно-диспетчерской  
группы РЭС г. Сланцы, Западный филиал

«Добиться того, чтобы все работы  
были только плановые»
Игорь КОЗЛОВ, 
главный инженер  
Южного филиала

– Игорь Алексеевич, где 
Вы работали до ЛОЭСК?

– В ЛОЭСК я пришел 
перед самым Новым годом 
– 28 декабря 2004 года. До 
этого я работал в ГУ «Гос- 
энергонадзор» по Ленин-
градской области, но по-
сле его преобразования и 
слияния с ГУ «Энергонад-
зор» по Санкт-Петербургу 
я перешел в ЛОЭСК на 
должность начальника 
ПТО и с тех пор я рабо-
таю здесь.

– Вы главный инженер 
филиала. Чем нравится 
работа на Вашей долж-
ности?

– Возможностью соз-
дать электрическую сеть 
такой, какой я ее вижу.

– Самые запоминающие-
ся события за годы рабо-
ты в компании?

– Само становление 
ЛОЭСК как сетевой ком-
пании, все годы были по-
своему интересными и яр-
кими, в каждом из них бы-
ло много событий.

– За что Вы любите энер-
гетику? 

– За ее постоянство, 
размеренность и неожи-
данности, которые иногда 
происходят. 

– Самый любимый мо-
мент рабочего дня?

– Это утро, когда захо-
дишь в диспетчерскую и 
диспетчер тебе доклады-
вает, что отключений нет, 
все работает в нормальном 
режиме.

– Самая трудная задача в 
Вашей работе?

– Добиться того, что-
бы все работы были толь-
ко плановые.

– Что для Вас означают 
слова «радость жизни»?

– Это общение с детьми, 
рыбалка и любимая работа. 

– Что пожелаете компа-
нии на 15-летие?

– Чтобы каждый потреби-
тель, присоединенный к се-
тям ЛОЭСК, получал элек-
троэнергию в режиме 24/365.

Счастливые моменты  
вместе с ЛОЭСК

Следующий год – год 15-летия нашей компании. За эти 
годы со всеми нами произошло много хороших собы-
тий – не только на работе, но и в личной жизни. Кто-то 
женился, у кого-то родились дети, у кого-то уже и внуки 
появились. Кто-то совершил необычное путешествие, 
а кто-то обрел новое хобби. В связи с этим мы объяв-
ляем конкурс! До 28 февраля присылайте нам истории 
своих счастливых моментов из жизни, напрямую или 
косвенно связанных с ЛОЭСК. Самые яркие из исто-
рий мы опубликуем на сайте и в газете, а трем победи-
телям будет вручены оранжевые призы от компании.
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НАШИ ИТОГИ ГОДА > 

Чем запомнился для ЛОЭСК 2018 год? Давайте вспомним!

ЛОЭСК о главном

ИГРЫ ГОДА
Речь идет о Порождаю-

щих играх, которые вне-
дрил в ЛОЭСК их автор, 
профессор и доктор психо-
логических наук Виталий 
Петрович Третьяков. Ме-
тодика Порождающих игр 
использовалась во время 
Школы мастеров и Школы 
начальников РЭС, сотруд-
ники ЛОЭСК могли свои-
ми руками «создать» ава-
рийную ситуацию на элек-
тросетях, а затем устра-
нить все ее последствия. 

ОТКРЫТИЕ ГОДА 
31 июля 2018 года бы-

ла введена в эксплуата-
цию ПС 110/10 Криогаз. 
Эта современная цифро-
вая подстанция, постро-
енная ЛОЭСК для обе-
спечения электроэнерги-
ей завода по переработке 
сжиженного природного 
газа «Криогаз» в Высоц-
ке, была запущена лично 
губернатором Ленинград-
ской области одним кли-
ком «мышки».

РЕКОНСТРУКЦИЯ
ГОДА

В 2018 году была завер-
шена полная реконструк-
ция кабельных линий  
10 кВ от ГЭС-6 до РП-1 и 
РП-2 в Волхове. Из-за осо-
бенностей прокладки но-
вых кабелей по самой ГЭС 
было необходимо учиты-
вать жесткие технические 
требования и пройти мно-
гоступенчатое согласова-
ние с ТГК-1. Этой рекон-
струкции город Волхов 
ждал много лет!

АРТ-ОБЪЕКТ ГОДА
Скульптурная парко-

вая композиция «Рыцари 
и Дама сердца» была от-
крыта в Выборге в начале 
августа 2018 года в скве-
ре возле Рыночной площа-
ди. Кованые скульптуры, 
выполненные мастером-
кузнецом Тимуром Са-
дуллаевым, – подарок от  
ЛОЭСК к 725-летнему 
юбилею Выборга.

ПОДКЛЮЧЕНИЕ
ГОДА

В 2018 году ЛОЭСК 
выделила 2,5 тысячи кВт 
мощности для подключе-
ния нового перинатально-
го центра в Гатчине. Это 
крупнейший и самый со-
временный в Ленобласти 
перинатальный центр на 
130 коек. Для обеспече-
ния 2-й категории надеж-
ности ЛОЭСК построила и 
ввела в работу две совре-
менных трансформатор-
ных подстанции и четы-
ре кабельных линии 6 кВ. 

СЛОВО ГОДА 
Цифровизация – глав-

ный тренд 2018 го-
да в электроэнергетике.  
ЛОЭСК давно и прочно 
встала на путь цифрови-
зации, вводя в эксплуата-
цию новые цифровые под-
станции, ТП и БКТП. По 
словам генерального ди-
ректора, цифровизация 
должна быть разумной – 
то есть внедряться только 
там, где она экономически 
и социально обоснована.

МОЛОДОЖЕНЫ 
ГОДА

За это звание в течение 
2018 года боролись три па-
ры. В Центральном аппа-
рате в апреле сыграли сра-
зу две свадьбы: начальник 
Центра присоединения 
Алексей Лузанов женил-
ся на Веронике Дудоновой 
(ведущий специалист от-
дела сопровождения раз-
решительной документа-
ции), а Вилена Демьяно-
ва (ведущий специалист 
сектора документацион-
ного обеспечения канце-
лярии) вышла замуж за 
Максима Корнеева – на-
чальника отдела приемки 
вводимых объектов. В ка-
нун Дня энергетика – 21 
декабря – свадьбу сыграли 
двое влюбленных из РЭС 
г. Волосово (Западный фи-
лиал): электромонтер Дми-
трий Кашубин и специа-
лист отдела технологиче-
ского присоединения Ан-
на Бодрякова.

СОВПАДЕНИЕ ГОДА
В РЭС г. Подпорожье 10 

апреля произошло двой-
ное пополнение: у элек-
тромонтера по эксплуата-
ции распределительных 
сетей 4-го разряда участ-
ка электрических сетей 
Дмитрия Старцева родил-
ся сын Иван, а у электро-
монтера по эксплуатации 
распределительных сетей 
3-го разряда участка вы-
соковольтных электриче-
ских сетей и ТП Алексан-
дра Папина родился сын 
Максим. В полку будущих 
энергетиков прибыло!

ГЕРОЙ ГОДА
Им стал электромонтер 

5-го разряда участка элек-
трических сетей в поселке 
Сиверский Вадим Булы-
чев. 28 февраля во время 
работы на улице Мира на 
бригаду электромонтеров 
напал житель дома с пи-
столетом. Он дважды вы-
стрелил в сторону сотруд-
ников, в нецензурных вы-
ражениях требуя прекра-
тить работы. 

Напарник Вадима Бу-
лычева в этот момент на-
ходился на опоре. Чтобы 
отвлечь внимание злоу-
мышленника от «мише-
ни», Вадим Булычев по-
шел навстречу стреляв-
шему и попытался успо-
коить его. Когда напарник 
спустился с опоры, со-
трудники Южного фи-
лиала собрали оборудо-
вание и уехали. Благода-
ря смекалке и мужеству 
электромонтера ЛОЭСК 
никто во время инциден-
та не пострадал. 

ВЫСТАВКА ГОДА
Выставка «Оранже-

вый ЛОЭСК» прошла в 
сентябре 2018 года в Га-
лерее Третьякова на Пе-
троградской стороне. На 
экспозиции была собра-
на коллекция эксклюзив-
ной корпоративной про-
дукции за последние 10 
лет, выпущенной компа-
нией ЛОЭСК. Это открыт-
ки, календари, игрушки, 
а также витражи с изо-
бражениями достоприме-
чательностей Ленинград-
ской области или кален-
дарь ЛОЭСК, специально 
изготовленный (пере-
веденный на китайский 
язык) для делегации пар-
тнеров из Китайской На-
родной Республики.

АВТОМОБИЛЬ 
ГОДА

Им стал многофунк-
ц и о н а л ь н ы й  к р а н -
манипулятор, специально 
приобретенный в Запад-
ном филиале для прове-
дения работ, выполняе-
мых собственными сила-
ми. Кран-манипулятор с 
буровой установкой и до-
полнительной люлькой 
позволяет выполнять сра-
зу несколько видов работ: 
транспортировка опор до 
9 метров длиной, бурение 
грунта, установка или де-
монтаж опор и работы опе-
ративно-ремонтного пер-
сонала с люльки на вы-
соте. Это единственная 
спецтехника такого ти-
па в ЛОЭСК, заменяющая 
сразу четыре транспорт-
ных средства – трактор, 
подъемный кран, буриль-
ную установку и грузовой 
транспорт, необходимый 
для перевозки опор. Ис-
пользование многофунк-
ционального крана-ма-
нипулятора существен-
но экономит время и уве-
личивает эффективность 
работы. 

НОВИНКА ГОДА
К концу 2018 года в  

ЛОЭСК успешно прошло 
тестирование мобиль-
ного рабочего места для 
мастеров участков. Про-
граммное обеспечение 
для устройства разрабо-
тано совместными усили-
ями ИТ-службы и служ-
бы главного инженера. 
Это удароустойчивый и 
водонепроницаемый план-
шет со специальной про-
граммой, подключенной к 
АСУ ФХД, в которую ма-
стер участка сможет вно-
сить данные о состоянии 
электрических сетей. Пер-
вые партии планшетов уже 
направлены во все филиа-
лы ЛОЭСК. 

НАДЕЖНОСТЬ 
ГОДА

228 миллионов ру-
блей было направлено  
ЛОЭСК на плановые ре-
монты электросетевого 
хозяйства Ленинградской 
области. Все работы вы-
полнены качественно и в 
срок. 

ПЯТНИЦА ГОДА
Это, конечно, череда 

«Оранжевых пятниц» во 
всех филиалах и Централь-
ном аппарате ЛОЭСК! 

228 

миллионов 
рублей 


